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令和元年第 18回定例委員会  

 

１ 日   時 令和元年 10月９日（水）10時 30分から 11時 00分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ２ 名 

 

 

 

４ 議   事 

 

議  案 

１ 不在者投票を行うことができる施設の指定及び指定取消しについて 

２ 選挙争訟について 

３ 2019年度東京都明るい選挙ポスターコンクールの最優秀賞の決定について 

 

報告事項 

１ 令和元年９月２９日執行新島村長選挙結果について 

２ 令和元年１０月６日執行あきる野市長選挙結果について 

３ 令和元年１０月６日執行御蔵島村長選挙結果について 

 

 

そ の 他 

１ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 ただ今から令和元年第 18回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和元年第 17回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。本日は、３件の議案と３件の報告事項を予定しております。 

本日の議題のうち、議案第２号は個人情報を含んでいることから、非公開審

議として取り扱いたいと存じますが、御異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、議案第１号 不在者投票を行うことができる施設の指定及び指定

取消しについてについて、事務局より説明を求めます。 

 

≪議案第１号について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

指定取消を受ける施設については実績がないということですか。 

 

不在者投票を行っていた入所者の方が、この夏に退所し、今後の継続利用が

見込めないことと要員の確保が難しいとのことで指定取消しとなります。 

 

他にご質問・ご意見がなければお諮りを致します。議案の通り決定すること

にご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしと認めます。よって議案第１号は原案の通り決定をいたしました。 

次に、議案第３号 2019 年度東京都明るい選挙ポスターコンクールの最優

秀賞の決定について、事務局より説明を求めます。 

 

≪議案第３号について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

高等学校生の応募が減少してきたのは 18歳選挙権の法改正があってからで

しょうか。どのように分析をしていますか。 

 

18 歳選挙権がある程度定着してきたことに加え、他の分野においてもポス
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委  員 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委   員  

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委   員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委    員 

 

 

事 務 局 

ターコンクールが行われており、そちらに参加している方もいるものと考えて

おります。 

 

出前授業の状況はどうですか。ピークの頃より減少していますか。 

 

依頼に応じて、対応しております。都選管における実績は減っていますが、

区市町村による実績は増えておりますので、全体的には実績に大きな変化はあ

りません。 

 

御質問・御意見がなければ、最優秀賞の選考に入りたいと思います。事務局 

の進行と説明を求めます。 

 

≪広報啓発担当課長 説明及び進行≫ 

 
お諮りいたします。ただいま選定した結果のとおり決定することに、御異 

議はございませんか。 

 

なし 

 

異議なしと認めます。よって議案第３号は、審査結果のとおり決定いたしま 

した。次に報告事項第１ 令和元年 9 月 29日執行新島村長選挙結果について

事務局より説明を求めます。 

 
≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がなければ 報告事項第１については了承することといたし

ます。次に報告事項 第２ 令和元年 10月６日執行あきる野市長選挙結果につ

いて事務局に説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

現職が強いと思いましたが、僅差で落選しました。ここ最近、新人が現職を

破るというケースが多くなったように感じますが、どうお考えですか。 

 

前回の選挙も接戦でしたが、今回は共産党系の立候補がなかったのが影響し
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委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委   員  

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

たのではないかとの報道がなされています。 

 

他にご質問・ご意見がなければ 報告事項第２については了承することとい

たします。続いて報告事項第３ 令和元年 10月６日執行御蔵島村長選挙結果

について事務局に説明を求めます。 

 

≪報告事項第３について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がなければ 報告事項第３については了承することといたし

ます。それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

ポスターコンクールの表彰式が都庁で行われないのは残念ですね。表彰式は

夕方開催ですので、定例委員会は、開会時間を変更して、午後２時としてはど

うでしょうか。事務局は対応可能ですか。 

 

対応可能ですので、午後２時開催とさせていただきます。 

 

ご質問がなければ当面の日程については、了承することといたします。  

他に何かご意見はございませんか。 

 

ＮＨＫから国民を守る党の党首が、参議院議員が辞めて補欠選挙に出るとい

う報道がありますが、このようなことは過去にあったのか、それについての見

解も教えて下さい。 

 

衆議院においても比例代表から小選挙区への鞍替えはかつてありましたが、

当選後数か月で辞めるということではありませんでした。国民感情としても、

信義的にも、どうなのかという声はあるようです。 

 

他にご意見がないようなので、次回の定例委員会は１０月２３日に開催する

ことといたします。これより非公開審議に入ります。 

 

  

 


